

Vingt-cinquieme Anniversaire de l'Episcopat de

SA GRACE MGR. TACHE,

ARCHEVEQUE DE ST. BONIFACE.

Mementote propositorum vestrorum, qui vobis locuti sunt verbum Dei.—Hæbr.

Gardez le souvenir des pasteurs qui vous ont annonce la parole de Dieu.

Nous nous sommes fait un devoir de consigner ici tout ce que nous avons pu recueillir des témoignages d'estime et d'affection que sa Grâce Mgr. l'Archevêque a reçus à l'occasion de l'heureux vingt-cinquième anniversaire de son épiscopat.

Cette belle et grande fête est passée ; mais le souvenir de ses joies doit vivre dans les cœurs. Rappelons-nous toujours ce que nous avons coté à ceux qui nous ont apporté la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ, et en particulier à celui qui a fait l'objet de la grande fête du 24 Juin ; que le souvenir de cette grande fête nous excite de plus en plus à vénérer et à aimer celui qui nous fait tant de bien et que Dieu a chargé de nos âmes.

Cette grande fête que tous attendaient avec impatience, s'ouvrit le

mercredi, à midi, chez les RR. PP. Oblats, à Ste. Marie de Winipeg.

Tous les Pères et Frères de la Congrégation, à part quelques missionnaires trop éloignés, et plusieurs membres du clergé séculier, se trouvaient présents—Mgr. l'Archevêque qui avait été invité à dîner à Ste. Marie, y fut reçu par ses frères en Religion et complimenté au nom de tous par le R. P. Lacombe qui accompagna son adresse d'un beau cadeau.

Monseigneur,

Permettez aujourd'hui à cette portion de la famille des Oblats de venir offrir à Votre Grâce ses saluts respectueux et ses souhaits d'affection fraternelle. C'est à un frère vénéré et bien-aimé que nous nous présentons ; il est Archevêque, prince de l'Eglise, mais il est Oblat. A une époque mémorable de votre vie, Monseigneur, pour éloigner, s'il eût été possible, le pesant fardeau de l'épiscopat, vous disiez à notre vénéré fondateur et père, je veux rester Oblat ! " Personne n'est plus évêque que moi, vous répondit il, et bien sûr, personne n'est plus oblat." Je veux rester Oblat ! vous l'avez dit, Monseigneur, et vingt-cinq années d'épiscopat n'ont fait que vous attacher plus étroitement à la famille